

Deutsche Meisterschaft knapp verpasst

01.05.2015 16:40 von Markus Siegel

Der dritte Rang bei den Bayerischen Meisterschaften der männlichen U14 reichte den Grafingern nicht ganz für die Qualifikation für die Deutsche Meisterschaft in Konstanz.

In der Vorrunde setzte sich das Team souverän gegen Memmelsdorf durch. Gegen den Topfavoriten aus Dachau konnte man lange gut mithalten verlor aber verdient.

Im Halbfinale gegen den MTV München ging es nun um das Erreichen der Deutschen Meisterschaft. Den ersten Satz gewann man souverän 25:14. Im zweiten Satz steigerten sich die Münchner und es fehlten beim 22:22 noch drei Bälle zur Qualifikation. Doch statt weiter mutig selbst die Punkte zu machen, versuchten die Bärenstädter nur keine Fehler zu machen. Dies nutzte der Gegner nervenstark zum Satzgewinn. Im entscheidenden Tiebreak hielt man zwar weiterhin gut mit, doch immer wieder waren die Jungs vom MTV gieriger selber Punkte zu machen. Somit qualifizierte sich der MTV, sowie der souveräne Sieger ASV Dachau verdient.

Im Spiel um Platz 3 gegen Amberg zeigte man sich gut erholt von der Niederlage und ließ dem Gegner keine Chance.

v.l. : Andi Bachmann, Juro Petrusic, Nils Schmidt, Lukas Broghammer, Luis Wieser, Yannick Pohl, Tim Aust, Kilian Lößl